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ハイブリッド例会

点　　鐘　　加藤　勝朗　会長　

司　　会　　ＳＡＡ　中山会員

◇ロータリーソング「奉仕の理想」

　　　　※マスクを着用し、心の中で斉唱

◇本日のランチ　ハンバーグサラダ添え

　エビチリ　御飯　味噌汁　香の物　デザート

ビジター紹介
　
　　　　　　細谷副会長

◇卓話講師 栃木県知事　福田富一様（名誉会員）

　　　　　　　 随　行　関口大佑様

◇米山記念奨学生　

　　ラグワスレン,アマルサナー君（アマラ君）

 
会長挨拶　　　　　　加藤　勝朗　会長

皆さん、こんにちは。今日は少し古い話をさ

せて頂きます。９年前の若度年度は、会長が宇

都宮市の教育委員を務めていたこともあり、年

間のテーマを教育として卓話をお願いしました。

時のプラグラム委員長が、公報や新聞ではうか

がい知れない知事の話を聞きたい、との思いで

同じテーマで卓話をお願いいたしました。快く

引き受けて頂き、貴重なお話を聞けました。後

日、卓話集を出版するにあたり、テープ起こし

をして原稿を作成し、秘書課に確認をして頂き

ました。戻ってきた校正原稿は、多くの部分が

削除されていました。プライバシーにかかわる

部分、県の方針と誤解されそうな部分は活字に

残さない、という配慮があったようです。例会

参加者だけが楽しい話を聞くことができたわけ

です。また、卓話で聞いた話を不用意に他言し

てはならない、という教訓も得ました。本日の

知事卓話、よろしくお願いします。

◇奨学金の授与

米山記念奨学生　

ラグワスレン , アマルサナー君

幹事報告 塚越　淳史　幹事

◇本日18時30分～ ホテルニューイタヤにて

　加藤年度第３回定例理事会開催。

◇８月に配布した会員一覧のメール、電話番号

の一部に誤りがありました。ＦＡＸにてご連

絡を致しましたので修正をお願いいたします。

◇９月８日（木）に宇都宮北ＲＣのホストで

RI2550地区第３グループＡ・Ｂの第１回会長

幹事会がベルヴィ宇都宮にて開催されました。

８月31日現在の会員数は576名とのことです。

次回の開催は11月になります。

◇手塚正智会員からご挨拶

父 手塚正志の通夜・葬儀に際し 週末のご

多用中にもかかわらず遠路わざわざ会葬くだ

さりまた 鄭重なるご厚意を賜りご芳情のほど

厚く御礼申し上げます。失礼申した点も多々

あったことと存じますがなにとぞご容赦くだ

さいませ。略儀ながらご挨拶申し上げます。

今後ともご指導ご鞭撻のほど 宜しくお願い申

し上げます。

委員会報告 　

◇出席委員会　　　　　　　　　　片山委員長

＜皆出席表彰・８月分＞　　　　

通算31年　羽石　光臣会員

連続６年　金子　　剛会員

連続５年　小林　弘治会員

連続１年　永井　泰幸会員

連続１年　吉田　　努会員

◇スマイルボックス委員会　　　　炭田委員長

渡邊和裕会員

通算2968号　2022年9月13日（曇り）第10回例会　会員数112名

第10回例会



コロナ禍で３回延期した長男の結婚式が無

事行われました。規模を縮小してでしたが温

かい披露宴でした。ありがとうございました。

手塚正智会員

先日の父の通夜、葬儀の際には大変お世話に

なりました。

◇米山記念奨学会　　　　　　　　金子委員長

10月の米山月間で配布予定の豆辞典に８月

23日例会で近況報告したチョンセンチャン カ

ムニーサイ君の記事があります。ご一読を。

「３分間スピーチ」

黒崎定美会員

皆さん、こんにちは。今日は「私とロータ

リー」ということでお話させていただきます。

私は 2008 年６月の川村年度に入会し、早いも

ので 14 年が経ちます。大部分を国際奉仕、主

に姉妹クラブに所属して、委員会の運営に尽力

して参りました。当初、「姉妹クラブは何をす

るのかな」と思っていたのですが、まずはじめ

に、韓国ソウルにある ROTC-RC へ訪問し、先

方のクラブの地区大会等にも参加させていただ

きました。この時、驚きを隠せないことがあり

ました。我がクラブの半分にも満たない会員の

運営で、素晴らしい企画と盛大な、有名なオペ

ラ歌手から芸能人までくるような地区大会を見

せていただいて、とても驚いた記憶が今でも鮮

明に残っています。そのこともあり、姉妹クラ

ブ委員として実務にあたるように言われたから

には、精一杯姉妹クラブの仕事に専念しようと

思い、今日に至っています。最近では 2017 年

に栃木県が台湾の高雄市と経済協力をするとの

ことで、知事が高雄にお邪魔する際に、辻会長

を筆頭に台湾の高雄に出向きました。そこで高

雄の鳳山西區扶輪社と友好交流をすることにな

りました。今後も国際奉仕なくしてロータリー

の輪は広がっていかないと考えておりますので、

精一杯頑張っていくつもりでおります。

※次回３分間スピーチは野口忠男会員

卓　話

「県政について」

栃木県知事　福田富一様（名誉会員）

皆様、こんにちは。本日は県政の話題等につい

て申し上げます。

まず、日本酒の話題からいたします。７月にイ

ギリスでＩＷＣ（インターナショナル・ワイン・

チャレンジ）というコンクールがあり、日本酒の

部門で井上清吉商店の澤姫が1732点の出品の中

から世界一に輝きました。10年前にも一度獲っ

ていますので、日本の酒屋で２回世界一になって

いるのは、出羽桜（山形県）と澤姫しかありません。

さらに、フランスでKura Masterというコンクー

ルがあり、1,110点の出品の中で外池酒造の純米

大吟醸 夢ささらが世界一になりました。イタリ

アのミラノ酒チャレンジでは天鷹が受賞しました。

南部杜氏の人達が選ぶコンクールがあるのですが、

日本一美味しいお酒に大田原の旭興が選ばれてい

ます。このようにめでたいことが今年ありました。

さらに話題として、コストコが壬生に出来ま

した。アメリカの会社で、国内で31店舗目です。

多くの人が会員になっているようです。

宮テラスが駅東に出来上がりました。来年の８

月にはＬＲＴもいよいよ供用開始になります。平

成５年からこの話がはじまって、約30年かかり

供用開始になります。東日本大震災以降、さらに

はコロナというものを経験しまして、2050年に

カーボンニュートラルを栃木県でも目指しますが、

そのためには二酸化炭素を排出しない生活をする

ことが重要になって参りました。時代の先端を行

くまちを、宇都宮から世界に発信できるのではな

いかと思います。障がい者にも高齢者にも優しい、

車が無くても移動できる社会を作っていく、さら

には、コロナで、郊外や県外で仕事をしたいとい

う人のためにも、そういった分野で貢献しながら、

移住、定住にも結びつけていきたいと考えていま

す。

コロナですが、ＢＡ．５、オミクロンは重症化

しないから大丈夫、ということで、若者を中心に

ワクチン接種が進まず、家庭内感染が起きておじ
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いちゃんやおばあちゃんにうつしてしまう、とい

う連鎖がおきていますが、８月25日以降は減少

傾向にあります。しかし、毎日のように死者が

出ています。2020年２月22日の一人目の陽性確

認があって以降464人の方が亡くなっていますが、

昨年末から昨日までに亡くなった方が350人です。

高齢者施設等でもクラスターが発生しております。

感染防止対策をしっかりとやっていかなければな

らないと思っています。

いよいよ国体が、10日（土）から会期前競技が

スタート致しました。栃木県としては42年ぶり

の開催で、障害者大会は初の開催となります。国

体は総勢２万３千人（栃木県約千人）、障害者の方

は約６千人（栃木県約500人）で、併せますと約３

万人の役員、選手が栃木県入りします。10月１

日に総合開会式を迎えます。今、水泳、弓道、体

操、新体操、ビーチバレーボールなど、すでにお

こなっています。総合開会式に天皇皇后両陛下の

ご臨席を仰げるか、今日の３時に宮内庁が公表す

ることになりました。選手の皆様に激励のおこと

ばを賜りたいと思っています。また、当日はブ

ルーインパルスが飛ぶ予定です。現在のところ、

天皇杯、皇后杯ともに４位につけております。昨

日までに１位をとったのは、弓道の成年女子の遠

的、体操の成年男子です。成年女子の体操が２位、

４位が幾つかあるようです。11日間の会期です

ので、なんとしても天皇杯、皇后杯を獲得したい

と思っています。

本日はいろいろな資料をお持ちしました。社員

の皆様にご覧になっていただけますよう、会社の

休憩室等に置いていただければと思います。県民

の皆様に誇りを持って住んで貰えるような栃木作

りに邁進をしていきたいと思いますので、どうぞ、

東ロータリークラブのロータリアンの皆様方のお

力添えを賜りますよう、よろしくお願い致します。


